

EXPO. Tête en l'air - Cœur en mer

TRÉBEURDEN. Le site de la chapelle Christ offre un panorama magnifique sur la mer. Et, dans la chapelle même, ce panorama se prolonge avec une série de photographies inédites de Yannick Aussedat, du mercredi 6 au jeudi 15 août inclus. Son drone se positionne à la verticale au-dessus de son objectif et révèle l'architecture découpée de la côte et ses contrastes de couleurs.

Des alexandrins d'îlots, des vers tracés sur le sable ou des rimes d'une rive à l'autre : la nature écrit ses poèmes à l'infini, variant d'une heure à l'autre, d'un jour à l'autre, d'une saison à l'autre. Le visiteur prend un peu de hauteur avec cette vingtaine de clichés imprimés sur dibonds (impression mate sur aluminium).

Un passionné de mer et de photo

Créateur de site web, vidéaste et pilote de drone, Yannick Aussedat a créé son entreprise de communication numérique, Repère de l'Ouest, en 2021 à Trébeurden. Le cœur et l'esprit du Trébeurdinais sont toujours un peu en mer. Quand il n'est pas sur son kitesurf, le Trébeurdinais survole la côte via son drone. Subjugué par ces pay-



Yannick Aussedat a le cœur en mer.

sages façonnés par les éléments naturels, il développe une nouvelle activité de photographies.

Protéger ce qui est beau

« Ce regard poétique et engagé s'est d'abord partagé en cercle intime, avant que l'enthousiasme de ses proches ne le pousse à les exposer. De-

puis, il ne cesse d'élargir ses horizons, avec cette conviction profonde que l'art peut inspirer le respect, l'émerveillement... et l'envie de préserver ce qui nous entoure. »

Yannick Aussedat souhaite partager son enthousiasme : « Prends-en de la côte ! », adresse-t-il au visiteur, qui aura la chance aussi de voir, en grand

format sur écran, d'autres photos prises par l'artiste, qui sera sur place pour échanger.

■ **Expo à la chapelle Christ, à Trébeurden. Ouvert de 15 h 30 à 18 h 30. Entrée gratuite.**

■ **Galerie en ligne : reperede-louest.com/photographie**